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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

Verbale      

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 17 del mese di Ottobre, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10,30 e in 

seconda convocazione alle ore 10,45. 

Ordine del Giorno: D.U.P. 2019/2021 – Interventi Settore Ambiente.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 10,30 

2^ conv 

ore 10,45  

    

Sostituti Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P P   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A A E. Fatelli Entra ore 10,45 

3 SERVELLI IVAN Componente A P   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A P   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A P   

6 PALAMARA ANGELO Componente A A S. Mercadante Entra ore 10,45 

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A A G. Colloca  

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A A C. Gioia Entra ore 10,45 

9 POLICARO GIUSEPPE Componente A A F. Tedesco Entra ore 10,45 

10 
LA GROTTA MARIA 

ROSARIA 
Componente 

A P 
 

 

   11 ARCELLA RAFFAELE Componente A A/P  Entra ore 11,00 

12 RUSSO GIOVANNI Componente P P   

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A P   

14 PILEGI LOREDANA Componente A A/P  Entra ore 11,15 

15 FIORILLO MARIA Componente A P   

16 MASSARIA ANTONIA Componente A A P. Contartese Entra ore 10,45 

 

Presiede la seduta il Presidente Antonio Schiavello il quale, alle ore 10,30 in prima convocazione 

chiama l’appello e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 10,45 in 

seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 



Lo stesso comunica che stanno finendo la lettura del D.U.P. 2019/2021, e che provvederanno 

all’approvazione del D.U.P. stesso in 1^ Commissione col Presidente Giuseppe Muratore. Che in 

data odierna sospende la continuazione della lettura per aprire una discussione sulla questione 

Ambiente. 

Commissario Giovanni Russo: Vorrei che fosse convocato in questa Commissione il Sindaco per 

capire meglio come è stato organizzato il nuovo ufficio ambiente e come è stato organizzato il 

controllo del Territorio per quanto riguarda il servizio Raccolta Rifiuti. 

Il Presidente su richiesta del Commissario Giovanni Russo provvederà a convocare il Sindaco. 

Commissario Giovanni Russo: siccome sono sovvertite le regole e il ruolo del Consigliere 

Comunale viene sempre più svilito da decisioni assunte in maniere estemporanee dagli Assessori, 

tant’è un Settore come l’Ambiente che si aggiunge a richiedere ai Consiglieri Comunali per mezzo 

del dipendente Sig. Marino segnalazioni scritte di disservizi inerenti l’ovvia Raccolta dei Rifiuti 

presso le residenze dei cittadini per diversi giorni, ecco perché di fronte all’evidente mancanza di 

controllo da parte di chi dovrebbe essere proposto a farlo vediamo quanto sta succedendo in via 

Scrimbia da una settimana a questa parte (dimostrazione di quanto detto), sono disponibile a portare 

diversi cittadini a testimoniare. Mi vedo costretto in maniera inusuale a chiedere la convocazione 

del Sindaco in codesta Commissione. 

Commissario Francescantonio Tedesco: come per quanto detto dal Commissario Giovanni Russo 

sia corretto in quanto una semplice segnalazione di un servizio dovuto, fatta da un Consigliere 

Comunale il quale nelle sue funzioni può anche svolgere un servizio di controllo del territorio, non 

possa essere assunta da un Dirigente, da un Responsabile di servizio e non tanto meno da un 

Assessore, qualunque sia il suo ramo, come lo dev’essere un’eventuale segnalazione di un 

intervento “straordinario”. 

Il Presidente dopo un’ampia discussione con i Commissari sulla questione Ambiente, chiede di 

riconvocare l’Assessore all’Ambiente per martedì 23.10.2018 alle ore 16,15, per capire le modalità 

di comunicazione o segnalazione tra Consiglieri, Ufficio Ambiente e Assessore. 

Il Presidente Antonio Schiavello alle ore 11,30 chiude l’odierna Commissione Consiliare e viene 

aggiornata alla prima seduta utile.   

               

           Il Presidente                                                                                         Il Segretario 

    F.to Antonio Schiavello                                                                   F.to Saveria Nicolina Petrolo 

                                                                                                                  


